

TICA-NICA SERÁ JUZGADA EL 29 DE ABRIL

Lucía Pineda, estricta pero fiel

Bryan Castillo
bryan.castillo@lateja.cr

La periodista tica-nica Lucía Pineda es una de las cientos de personas encarceladas por el régimen del dictador nicaragüense Daniel Ortega.

Este Jueves Santo se cumplió un año del inicio del conflicto, que lleva 325 muertos según grupos humanitarios, pero la cifra podría ser mayor. Ella se encuentra recluida desde el 21 de diciembre del 2018 por denunciar los atropellos del gobierno orteguista, incluso fue acusada de terrorismo e incitación al odio. Será juzgada el lunes 29 de abril.

Desde el día de su detención, hasta el 30 de enero de este año, estuvo prisionera en la cárcel El Chipote, luego pasó a la cárcel de mujeres La Esperanza.

Hasta su detención se desempeñaba como jefa de información del medio 100% Noticias. La Teja habló con Ana Laura Sequeira, compañera de Lucía



La forma de ser de Lucía Pineda genera un ambiente bastante bonito en el trabajo. CORTESÍA



“Lucía es una persona muy cariñosa y amable”

Sí, me parece que se congregaba los domingos. Ella está dedicada su mamá, a una sobrina y al trabajo.

—¿Cómo es un día normal de trabajo de Lucía?

cense, nunca ha ocultado sus raíces y eso aquí la gente lo sabe.

—¿Habla de Keylor Navas?

A ella le gusta el fútbol, incluso apoya a (la selección) Costa Rica cuando juega y claro que ella se siente muy orgullosa de que costarricenses dejen el nombre de su país en alto.

—En Costa Rica somos cafeteros ¿a ella le gusta el café?

La Lucía es cafetera, casi siempre tomaba una taza de café en la tarde, si uno llegaba a la oficina y tenía algo de comer y siempre ofrecía.

—¿Qué le gusta comer?

Come de todo, pero le gusta mucho hacer asados en su casa con amigos, familia y colegas.

—¿En dónde vive?

En las afueras de Managua, varias veces nos invitó a su casa.

—¿Cómo es la casa?

Es grande, sencilla pero bonita, tiene una parte especial donde tiene varios recortes de

da el lunes 29 de abril.

Desde el día de su detención, hasta el 30 de enero de este año, estuvo prisionera en la cárcel El Chipote, luego pasó a la cárcel de mujeres La Esperanza.

Hasta su detención se desempeñaba como jefa de información del medio 100% Noticias. La Teja habló con Ana Laura Sequeira, compañera de Lucía.

-¿Cómo es Lucía fuera de las cámaras?

Es una persona muy alegre y accesible. Ella es de las que siempre recibe a la gente, no es de las que se les subió los humos a la cabeza, todo lo contrario, es muy humilde.

-¿Es regañona?

Es muy estricta y tiene mucha rigurosidad en lo que hace, pero ella hace que la relación entre jefe y trabajador sea muy buena.

-¿Es exigente?

Claro que sí, pero lo hace porque ella sabe que uno como

La forma de ser de Lucía Pineda genera un ambiente bastante bonito en el trabajo. CORTESÍA



Sequeira ha compartido con Lucía durante dos años. CORTESÍA

“Lucía es una persona muy cariñosa y amable”.

Ana Laura Sequeira
Periodista

trabajador puede dar más, no es como otras personas que quieren hacerlo, pero lo que hacen es desmotivarte. En el caso de ella es diferente y cuando necesitas ayuda, ella te la da.

-¿La ha escuchado decir malas palabras?

Tengo más de dos años de trabajar con ella y nunca la he escuchado faltándole el respeto a alguien. Ella es cristiana y es muy respetuosa.

-¿Va a la Iglesia?

Sí, me parece que se congregaba los domingos. Ella está dedicada su mamá, a una sobrina y al trabajo.

-¿Cómo es un día normal de trabajo de Lucía?

Es la primera en llegar y la última en irse, tiene una oficina que es grande, ahí tiene un televisor en el que pasaba viendo noticias y muchos periódicos, siempre atenta a lo que pase en el país. Nunca la vi molesta por tener que quedarse más tiempo del usual.

-¿Qué otras cosas tiene en la oficina?

Recuerdo que tiene una gorra que dice “Lucía Pineda tica-nica”.

-Ahora que usted menciona eso ¿ella hablaba de Costa Rica?

Claro, ella se siente orgullosa de ser nicaragüense y costarri-

que le gusta comer. Come de todo, pero le gusta mucho hacer asados en su casa con amigos, familia y colegas.

-¿En dónde vive?

En las afueras de Managua, varias veces nos invitó a su casa.

-¿Cómo es la casa?

Es grande, sencilla pero bonita, tiene una parte especial donde tiene varios recortes de entrevistas que le han hecho porque aquí en Nicaragua es la periodista más reconocida.

-Les ha contado cómo fue que se hizo tan famosa?

Fue en los noventa cuando el presidente era Arnoldo Alemán, ella siempre fue directa y siempre se dedicó a ir tras la verdad, incluso fue él quien le puso de apodo La chilindrina, es más, ella tiene una muñeca de esas en su oficina.

-¿Cómo está Lucía?

Evidentemente no está bien, pero es una mujer luchadora que sabe manejar ese tipo de presiones. ▲